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2018/06/23 

進路を考える会	 議事録  

 
コース：	 栄養・看護	 	 	 	 大学、学部名：上智大学	 総合人間科学部	 看護学科	 	 	 	  
 
 
・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。	

	 	 母親が病院で事務員をしていることもあり、小学生くらいから医療系に進みたいと思い 
	 始めていた。現在は養護教員を目指している。上智に決めたのは 2年次進路を決めるとき 
	 に。1，2年次はあまり大学見学に行っていなかった。3年次に入ってから武蔵野や慶應 
	 のオープンキャンパスへ参加した。 
	 	  
・どのような入試方式でしたか？	

	 	 上智（現代文、生物、英語、面接）、慶応（小論文、英語、生物、面接）の順に一般入 
	 試で受験した。 
	 併願校として 12月下旬、武蔵野大学のMスカラーシップ（英語、生物）で受験し合格。 
	 入学しなくても入学金は払わなくてはならない。 
	  
・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？	

	 	 2年次の 10月くらいから始め、3年次の 4月くらいに本格的に準備に入った。学校の 
	 自習室通って勉強。塾も含め平日は 8時間、休日は朝から晩まで 10時間ほど勉強をした。 
 
・どのような勉強方法でしたか？	

	 	 3年次の夏から上智の受験に向け、英語、現代文、生物を集中して勉強した。 
 
・おすすめの参考書はありますか？	

	 	 一つのテキストを集中的に使って、授業もきちんと聞くこと。 
 
・受験を振り返り、感想を聞かせてください。（家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だ

ったこと） 
	 	 勉強についてあまり言われなかったことが嬉しかった。模試の結果が悪くても「この時 
	 期だししょうがないよ」など言ってもらえてよかった。 
	 	 嫌だったことは塾が終わるのが遅く、12時くらいに最寄り駅に迎えに来てもらうとき 
	 「もうちょっと早く帰って来られないの」と言われたことや、受験する大学に少し口出し 
	 してきたこと。 
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・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。	

	 	 看護学科は 69名（男子学生 1名）必修は 20単位で 1年次は教養科目、2年次は実技、 
	 3，4年次は実習なので、今の時期必修科目を履修するので忙しい。1，2年次は四ツ谷 
	 キャンパスで、3，4年次は主に目白キャンパスに通う。4月はフレッシュマン・ウィー 
	 クという、各サークルの歓迎会の様なものが開催される。バイトをしている人も多い。 
	 ビジネス街にあるので、近辺に飲食店も多く便利。 
 
・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。	

	 	 睡眠は大事。好きなことは好きなだけやってもいいと思う。自身も 2年生までは部活、 
	 3年の文化祭では飲み物のブースを作ったり、3年の春には P校にも参加した。勉強の 
	 ために好きなことをやめるのではなくて、メリハリのある生活を送ってほしい。 
 
 


